

02/09/2009 - EQUIPE DE FRANCE FFSA KARTING

## Norman Nato et Pascal Belmaaziz face à l'élite



Norman Nato en KZ1, la catégorie reine du karting, et Pascal Belmaaziz en KF3 participeront à la Coupe du Monde programmée sur la piste italienne de Sarno le week-end prochain. Tous les deux titulaires de l'Equipe de France FFSA, chacun fonde, à sa manière, de légitimes espoirs de porter haut et fort les couleurs hexagonales.

### Comment avez-vous préparé ce rendez-vous majeur du calendrier international et quel objectif poursuivrez-vous à Sarno ?

Norman Nato (17 ans, réside à Antibes - 06, Intrepid TM) : « Mon objectif sera de gagner ou de faire du mieux possible si les choses ne passent comme je le veux. Pour ce qui est de la préparation, c'est simple, au même titre que plusieurs autres équipes, nous sommes allés faire une séance d'essai directement à Sarno. Cela s'est très bien passé et nous avons pu bien travailler. »

Pascal Belmaaziz (15 ans, réside à Espira de l'Agly – 66, Intrepid Junior Team TM) : « J'ai fait du sport tous les jours et de la musculation histoire de me renforcer le dos. Sinon nous avons nous aussi roulé la semaine dernière à Sarno et nous aussi, nous avons bien bossé. Je pense que nous disposerons de deux bons châssis. Mon objectif est de rentrer dans le top 5 final et si possible de repartir avec la victoire... »

### Sur un rendez-vous tel que celui-ci, qu'est ce qui peut faire la différence pour la victoire ?

NN : « En premier lieu le mental, je pense ! Il s'agira d'être le plus fort possible pour espérer gagner. Ensuite, c'est très important de réaliser de bons essais chronos et forcément de trouver le meilleur set-up pour la finale. »

PB : « L'expérience de la compétition, un bon châssis, un bon moteur et surtout, je crois, un entourage qui sache vous pousser à aller au bout de vous-même ! »

### Quels adversaires redoutez-vous le plus ?

NN : « Déjà mes deux équipiers Lammers et Iglésias. Ardigo, Kozlinski... Enfin, tout le monde car tous les pilotes seront à leur meilleur niveau. Ce sera nécessairement serré et très dur ! »

PB : « Le Russe Kvyat, le Néerlandais de Vries, l'Espagnol Carlos Sainz et plein d'autres. »

### Que pensez-vous de la piste de Sarno ?

NN : « J'aime beaucoup car elle correspond assez bien à mon style de pilotage. Le circuit est long et assez physique et il y a pas mal de virages très longs et très techniques à négocier. De ce point de vue là aussi, je suis confiant ! »

PB : « Je suis sûr qu'elle est au top. Il y a un bon grip et j'aime bien le tracé parce qu'il est rapide avec de belles courbes. »

\* En KZ1, l'Equipe de France FFSA Karting 2009 sera également représentée à Sarno par Anthony Abbasse, Armand Convers, Tony Lavanant et Thomas Mich.

En KZ3, Pascal Belmaaziz sera rejoint par trois pilotes du 'Programme 10-15' : Alex Baron, Pierre Gasly et Enzo Guibbert.

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=20223>